

KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 11.11.2019

Sessionsauftakt der KG Rot-Weiße-Husaren 1953 e.V. Andernach

Am 09.11.19 um 19:30 Uhr begrüßte Kommandeur Michael Klemmer die Südernacher in dem Vereinslokal "Zur Taubentränke" zu Ihrem traditionellen Sessionsauftakt. Hierbei wurde besonders erwähnt, dass nächstes Jahr zwei Jubiläen anliegen: 25 Jahre Langröcke und 25 Jahre Sahnehäubchen. Weitere Informationen hierzu finden Sie auf unserer Homepage www.rot-weisse-husaren.de

Die Sahnehäubchen werden uns in 2020 wieder mit einem tollen Frauenkaffee erfreuen. Mit einem dreifach Annenach Alaaf und dem Husarenlied wurde auf die Session 2020 eingestimmt. DJ Heri sorgte für die entsprechende musikalische Untermalung. Auch der Festausschusspräsident Jürgen Senft mit einer kleinen Abordnung, ließ es sich nicht nehmen mitzufeiern. Die Husaren feierten bis in die frühen Morgenstunden. Es wurde gelacht, getanzt und gesungen in üblicher Husarenmanier. Man war sich einig, es war ein gelungener Abend und alle freuen sich auf die kommende Session 2020.

